

Erfolgreiche Führerscheineübergabe bei Stötzner's

Am 19. Mai konnten Karl-Heinz Selz von der Volksbank Heidenau und Uwe Göhler von der Stadtverwaltung Heidenau 20 Kindern ihre wohlverdienten Führerscheine übergeben. Während der vorangegangenen Woche lernten die Schüler der 4. Klassen der Schule zur Lernförderung „E.-H.-Stötzner“ die Grundlagen der gesunden Ernährung und bereiteten frische Gerichte zu.

Nach erfolgreichem Bestehen der „Abschlussprüfung“ wurden den kleinen Köchen ihre Ernährungsführerscheine zusammen mit einer bunten Brotdose und einer Trinkflasche überreicht. Gemeinsam wurden dann die Köstlichkeiten wie Brotgesichter und Schlemmer-Bananen-Quark verzehrt.

Katrin Reichelt
Öffentlichkeitsarbeit



Große Aufregung beim Verteilen der Ernährungsführerscheine - Foto: Stadt Heidenau